
Acta de la Comisión de Calidad – 30.9.15, 11:00 
 
Presentes: 
Prof. Rafael Lozano Fernández 
Profa. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Francisco Ponce Gordo 
Prof. Angela Gómez Alférez 
Prof. Jose Antonio Escario García-Trevijano 
Prof. Luis García Diz 
Profa. Maria Teresa Méndez Marco 
Profa. Sofía Ródenas de la Rocha 
Profa. Rafaela Raposo González 
 
Excusan su asistencia por coincidencia con otras reuniones el Prof. Luis Sánchez Martín y la 
Profa. Esther Pérez Corona. Así mismo, también excusa su asistencia Dª Judit Ramón 
Bustamante. 
 
Orden del día 
1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
2. Informe del coordinador del máster. 
3. Trabajos de Fin de Máster. 
4. Otros asuntos, ruegos y preguntas. 
 
 
A las 11:00 se reúnen los miembros de la Comisión que se indican más arriba en la Sala de 
Juntas de la Facultad de Farmacia. 
 
Punto 1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 
 
Se aprueba el acta por unanimidad de los presentes. 
 
Punto 2. Informe del coordinador del máster. 
 
Al comienzo de este punto, y en relación con el proceso de reacreditación del máster, el 
coordinador cede la palabra al prof. Lozano, que indica que el día 29 de septiembre ha recibido 
un correo electrónico de la Oficina para la Calidad en el que se comunica que el Panel de Visita 
UCM1 de la Fundación Madrimasd llevará a cabo la visita dentro del procedimiento para la 
renovación de la acreditación del máster, el próximo 30 de octubre, viernes. En dicho correo se 
indica la composición de los miembros del Panel: 

- Presidente: Matilde Sierra Vega (catedrática de Farmacología, Univ. de León) 
- Vocal académico: Beatriz de Pascual Teresa (catedrática de Química y Bioquímica, 

CEU Madrid) 
- Estudiante: Sergio Montserrat de la Paz (doctor en Farmacia, Univ. de Sevilla) 
- Secretaria: Carmen Herrero Tejedor (Fundación Madrismad) 

 



Por el momento no se tiene más información; en los próximos días se pondrán en contacto con 
el decano para planificar la visita (agenda, asignaturas de referencia, evidencias adicionales, 
etc.), por lo que según se tenga nueva información se irá comunicando oportunamente. 
 
A continuación, el coordinador del máster hace una valoración del curso 2014-15. Entre los 
alumnos de primer año se ha producido un abandono (una estudiante que sólo asistió a las dos 
primeras asignaturas, y aunque las superó con buena nota decidió abandonar el máster). Hay 
dos alumnos que tienen asignaturas pendientes de primer año, por lo que en caso de 
coincidencia en horarios entre estas asignaturas y las de segundo año escogidas por esos 
alumnos, el coordinador se pondrá en contacto con los coordinadores de las asignaturas 
implicadas para, en la medida de lo posible, facilitar que estos alumnos puedan cursar las 
asignaturas. En relación a los alumnos de segundo año, había 23 matriculados; 22 han 
terminado el máster, mientras que un alumno sólo se ha matriculado del TFM, pero no ha 
contactado con ningún profesor del máster ni se ha presentado a las convocatorias de junio o 
de septiembre. Este alumno tiene el TFM pendiente desde el curso 2012-13. 
 
Para el próximo curso 2015-16, de los 20 alumnos seleccionados en julio para su ingreso en 
primer año, sólo 13 han formalizado su matrícula. En consecuencia, han salido 7 plazas 
ofertadas en la convocatoria de septiembre, habiéndose publicado el listado de admitidos/lista 
de espera el pasado  21 de septiembre. De los 7 admitidos en este segundo periodo, 4 han 
formalizado su matrícula, por lo que actualmente está Dª Judit Ramón (secretaria del Dpto. de 
Parasitología) contactando con las personas en la lista de espera. Hasta el día de hoy, 2 
personas han indicado su interés en matricularse, aunque todavía no han formalizado el 
proceso. 
 
En relación al segundo año durante el curso 2015-16, se ha propuesto en la Comisión de 
Coordinación Académica que se mande una pequeña encuesta a los laboratorios externos, a 
rellenar por el responsable del laboratorio, que sirva para calificar las prácticas externas del 
alumno. Finalmente se propone una encuesta con cinco preguntas, a calificar en una escala 1-
5. Se adjunta un copia de la encuesta a esta acta. 
 
Los calendarios definitivos ya están publicados. Finalmente se van a impartir las cuatro 
asignaturas optativas de segundo año, ya que la asignatura con menos alumnos tiene 8 
matriculados. Siguiendo el acuerdo tomado en la Comisión de Coordinación Académica, las 
asignaturas optativas han rotado en las fechas en que se imparten.  
 
Los convenios con los laboratorios están ya todos firmados. Se comenta la posibilidad de 
contactar con nuevos laboratorios, por dos motivos: aumentan la oferta y así disminuir el 
número de alumnos que van a un mismo laboratorio; e intentar incluir laboratorios que no 
sean exclusivamente de análisis clínicos, sino también, p.e., de análisis sanitarios en la 
industria alimentaria, o de muestras ambientales. 
 
Finalmente se comentan las encuestas de las asignaturas del curso 2014-15. Están disponibles 
los datos de 10 de las 14 asignaturas del programa. Todas las encuestas son satisfactorias, 
poniendo en evidencia que la formación de grado de los alumnos condiciona su opinión sobre 



cada asignatura (p.e., para los alumnos con una base de Química, las asignaturas más difíciles 
son las biológicas, mientras que para los alumnos con una base de Biología es al revés), 
existiendo opiniones contrapuestas de los alumnos para una misma asignatura. Las prácticas 
están bien valoradas en todas las asignaturas, así como la realización de visitas a centros y 
laboratorios externos y las conferencias sobre temas concretos impartidas por profesores 
invitados. 
 
Punto 3. Trabajos de Fin de Máster. 
 
En relación con los TFM, se comentan los problemas surgidos el curso pasado (referentes a la 
extensión y formato de los trabajos). En la Comisión de Coordinación Académica se acordó 
establecer unas normas más estrictas para uniformizar todos los trabajos. Dichas normas están 
disponibles en la web del máster y se adjuntan a esta acta. Básicamente, consisten en 
uniformizar la portada (indicando claramente el título del trabajo, el autor, el director y en su 
caso el tutor), la estructura interna (los apartados), el formato de la bibliografía, y la extensión 
total. 
 
Para la renovación de los miembros del tribunal de TFM, se sigue un orden aleatorio, 
excluyendo a los profesores que ya han formado parte del tribunal. El coordinador del Máster 
será el encargado de realizar el proceso, que será comunicada por correo electrónico a las 
personas seleccionadas. 
 
Punto 4. Otros asuntos, ruegos y preguntas 
 
El prof. Escario plantea la posibilidad de que se amplíe el número de alumnos por curso a 24. 
Se comentan los problemas (principalmente, de material y de espacio) que este incremento 
puede significar.  
 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:15. 
 
El coordinador del Máster, 

 

 

Fdo: Francisco Ponce Gordo 

 


